



Medientext Holzbildhauerei Symposium Brienz

Brienz, 4. Juni 2023

Internationales Holzbildhauer Symposium Brienz 2023

Von Dienstag, 4. bis Samstag, 8. Juli 2023 findet auf dem Quai in Brienz zum elften Mal das Internationale Holzbildhauerei Symposium Brienz statt. Nach der Jubiläumsausgabe letztes Jahr wird es wieder etwas ruhiger, aber nicht minder herzliche. Auch das kostenlose Rahmenprogramm verspricht Abwechslung und gute Stimmung am Ufer Brienzersees.

20 Holzbildhauer*Innen aus neun Ländern

Unglaubliche 70 Bewerbungen gingen bis Anfang März für die diesjährige Ausgabe des Symposiums bei uns ein, ein neuer Rekord. Wir freuen uns auf 20 Teilnehmende aus neun Ländern, inklusive 3 Lernenden der Schule für Holzbildhauerei Brienz. Sie werden während fünf Tagen, von Dienstag bis Samstag aus Holzstämmen Skulpturen erschaffen.

Internationale Teilnahme

Wir freuen uns ein buntes Teilnehmerfeld unterschiedlichster Stilrichtungen aus Argentinien, Bulgarien, Costa Rica, Demokratische Republik Kongo, Deutschland, Frankreich, Iran, Italien und der Schweiz.

Einheimisches Schaffen

Ergänzend zum Symposium hat sich dieses Jahr der einheimische Holzbildhauer Simon Schild anerboten, während Mittwoch bis Samstag im Schweizer Holzbildhauerei Museum Brienz traditionelle Brienzer Bären zu schnitzen. Eine weiterer Grund, neben dem Symposium das nahegelegene Museum zu besuchen ist die aktuelle Ausstellung «Raus aus der Werkstatt, rein in den Cube» mit 40 Werken von Künstlern des Holzbildhauer Verbands.

Kostenloses Rahmenprogramm

Das Holzbildhauerei Symposium Brienz gibt es schon seit den 80ern, im Jahr 2012 hat die KUNA (Verein Kunstnacht Brienz) mit Unterstützung von Brienz Tourismus die Organisation übernommen. Traditionellerweise startet das Rahmenprogramm Dienstag mit dem Folkloreabend. Am Mittwoch treten singende Schulkinder an die Mikrofone, die «Junge Bühne» zeigt ein Theaterstück gefolgt von «Gschichteschnätzere und Klangbildhouer» mit Barbara Luchs & Roland Schwab. Am Donnerstag begrüssen wir den Comedian Christoph Simon auf dem Cholplatz. Das Wochenende wird am Freitag mit musikalischer Unterhaltung von Pluquarium und Hardhat eingeläutet. Am Samstag nach der Finissage schliessen wir das diesjährige Symposium mit einem Auftritt der Partyband «Polly whant's a Party» ab.

(2226 Zeichen)

Medienkontakt

Simon Kunz / Präsident Verein KUNA | simon.kunz@brienz-tourismus.ch | 033 952 80 80

Links: <u>Teilnehmende 2023</u> <u>Rahmenprogramm 2023</u> <u>Rubrik Medien</u>





